
SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR
Coordenadoria de Governo Local

Avenida Yervant Kissajikian, 416, - Bairro Vila Constância - São Paulo/SP - CEP 04657-000
Telefone: 56707000

ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA (FEVEREIRO de 2025).

Ao vigésimo dia do segundo mês do ano de 2025, em segunda convocação às 19h30min, horário de Brasília, no auditório da Subprefeitura de
Cidade Ademar, localizada na Avenida Yervant Kissajikian, 416 - bairro de Vila Constância, na cidade de São Paulo, nos termos da Lei
15.764/2013, regulamentada pelo Decreto 59.023/2019 e Portaria nº002/PREF/CC/SERS/2020, deu-se início a reunião plenária ordinária do
Conselho Participativo Municipal de Cidade Ademar (CPM-CA) sob interlocução da Sr. Geraldo Varote. Por se tratar da 1ª reunião do novo
colegiado a reunião não foi gravada. Nas demais será informado à necessidade de gravação da reunião para fins de elaboração da ata, que
ficará a cargo da secretária, Sra. Rita de Cássia Santos.

Contou-se com a presença de 39 (trinta e nove) conselheiros (as), representantes da Subprefeitura acima citada e dos munícipes, conforme
lista que se segue:
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Publicação: 25/02/2025



Função Nome Presença Justificativa

Conselheiro (a) Alfonso Rodrigues Gonzalez Presente -

Conselheiro (a) Clovis Rodrigues Ferreira Presente -

Conselheiro (a) Daniel dos Reis Presente -

Conselheiro (a) Elza Dias Leite Presente -

Conselheiro (a) Fátima Braz da Silva Lima
Santos

Presente -

Conselheiro (a) Geraldo Henrique Presente -

Conselheiro (a) Jonas de Castro Dias Presente -

Conselheiro (a) Joseni Rosa Santos Presente -

Conselheiro (a) Juliana Clem da Silva Justificada -

Conselheiro (a) Luciane Alves Coutinho Presente -

Conselheiro (a) Rafaela dos Santos Abranches Presente -

Conselheiro (a) Ricardo Vicente de oliveira Presente -

Conselheiro (a) Rickson Lopes Presente -

Conselheiro (a) Rita de Cássia Santos Presente -

Conselheiro (a) Soraia Barbosa de Carvalho Presente -

Conselheiro (a) Valdice Ferreira dos Santos Presente -

Conselheiro (a) Valter Jackson Santana Santos Presente -

Conselheiro (a) Wendell Uczai do Monte Presente -

Interlocutor (a) Geraldo Varote Presente -

    

Interlocutora (o) adjunta Ana Ribeiro Presente -

Coord. Projetos e Obras - - -

CPDU Rogério Menezes de Oliveira Presente -

Coord. de Governo Local Geraldo Varote Presente -

Supervisora de Cultura Ângela de Oliveira Costa Acosta Presente -

Subprefeito Rogério Bozano - -

Conselheiro (a) Suplente Maria do Carmo Santos Presente -

Conselheiro (a) Suplente Fernanda de Souza Presente -

Conselheiro (a) Suplente Nedina Ribeiro de Carvalho Presente -

Munícipe Eronilde Aurélio Presente -

Munícipe Maria Silene Alves Presente -

Munícipe Geraldo Mário Presente -

Munícipe Maria Luiza dos Santos Presente -

Munícipe Evana Nascimento Presente -

Munícipe Erica Oliveira da Silva Presente -

Munícipe Nilton Oliveira Presente -

Munícipe Silvio Roma Presente -

Munícipe Maria Odete do Santos Presente -

Munícipe Andreia Jéssica Presente -

Munícipe Maria Ângela Horácio Presente -

Munícipe Paulo Roberto Silva Presente -

Munícipe João Batista Campos Presente -

Munícipe Rozildo Gomes de Lira Presente -

Munícipe Anderson S. Santos Presente -

Munícipe Ana Paula Presente -



 
 
 

PAUTA ABERTA

 
 
 
 
 
 

Verificação de quórum e leitura da pauta
 
 
 
Após segunda chamada e verificação do quórum Geraldo Varote (interlocutor), fez a leitura da pauta do dia. 1- Eleição de Coordenador e
Secretário; 2- Aprovação do calendário de reuniões; 3- Outros assuntos de interesse do Conselho.
 
1.1- Sr. Geraldo informou que no momento necessitaria de alguém para fazer a Ata da reunião em andamento, sugeriu a conselheira Rita,

como não houve outro candidato, e nenhuma objeção pelos participantes, a mesma ficou responsável pela confecção da ata.
 
1.2- Interlocutor fez a apresentação da sua equipe, o Sr. Julio Cesar (chefe de gabinete), no momento subprefeito Interino se apresentou

informando sobre a ausência do Sr. Rogério (subprefeito) o qual se encontra afastado da função por motivo de saúde.
 

1.3- Sr. Geraldo solicitou que todos os conselheiros se apresentassem, porém antes das apresentações teria que ser feita a escolha do
coordenador (a), Secretária (o) e adjunta (o). Abriu-se o processo de candidatura para tais funções. Clovis Rodrigues se apresentou
como candidato, não havendo mais candidatos e com a aprovação de todos, o mesmo foi eleito por aclamação, em seguida Rita de
Cássia se apresentou com candidatou a 1ª secretária, não havendo mais candidatos e com a aprovação de todos, a mesma foi eleita por
aclamação, logo em seguida Fátima Braz se candidatou como secretária adjunta, não havendo mais candidatos com a aprovação de
todos, desta forma a mesma foi eleita por aclamação. Sendo assim ficou deliberado por este colegiado Clovis coordenador, Rita 1ª
secretária e Fátima Adjunta.
 

1.4- Uma vez decidido sobre a pauta eleição, todos os conselheiros titulares se apresentaram. Com a ausência da conselheira Juliana e sendo a
suplente presente a Sra. Nedina Ribeiro passou a ser a titular

 
1.5- Quanto à pauta da aprovação do calendário, algumas pessoas solicitaram que se mantivesse o calendário anterior, porém outros

solicitaram mudança de dia. Após discussão sobre o tema, foi colocado para o processo de votação, o qual teve 11 (onze) votos para
troca do dia e 07 (sete) para manter. Por maioria dos votos as reuniões deste colegiado acontecerão todas as 3ª terça - feira de
cada mês.
 

1.6- O Sr. Geraldo mencionou que os conselheiros têm direito a condução para participação nas reuniões, e solicita que os interessados se
inscrevam para serem contemplados. Geraldo Henrique, Rita de Cássia são isentos, Clovis, Valter Jackson e Rickson não aderiram ao
direito, os demais aderiram ao benefício.
 

1.7- Geraldo informou que seria necessário discutir sobre a pauta da próxima reunião. Rita sugeriu que se faça uma apresentação das
demandas, gastos e ações do ano de 2024, para que tenhamos base para iniciar um bom trabalho. Clovis mencionou que na próxima
reunião seja discutido sobre controladoria municipal no quesito tapa buracos, disse que é um tema muito importante. Jakson sugeriu
que seja discutido junto a SPTRANS sobre a questão da mudança de itinerários dos ônibus no território de Cidade Ademar e Pedreira.
Rickson solicita que se discuta sobre Zeladoria, Luciane sugeriu discutir a saúde no território.

 
1.8- Durante a discussão sobre a pauta para próxima reunião Geraldo Henrique apresentou demandas, Geraldo informou que não era o

momento de apresentação que precisaríamos primeiro resolver a pauta da próxima reunião. Henrique entregou para a secretária uma
lista de demandas as quais a mesma informou que depois dará um retorno para o conselheiro.

 
1.9- Em frente de tantas opiniões, Geraldo sugeriu que se fizesse votação para decidir sobre o tema. Em processo de votação. Para a proposta

de apresentação ou devolutiva dos gastos 4 (quatro) votos; para proposta da apresentação sobre Zeladoria 1 (um) voto; para a proposta
sobre a SPTRANS 2 (dois); e a proposta sobre o tema Tapa buracos 10 (dez) votos. A proposta de saúde não foi mencionada para fazer
parte da votação. Ficou deliberado para a próxima reunião ordinária deste coletivo, que será realizada em 18 de março de 2025,
as 19h00minh, a pauta Apresentação sobre as ações do Programa Emergencial nas Estradas “Tapa Buracos” no território.

 
1.10- Geraldo mencionou que diante da demanda de apresentação das devolutivas, gastos e ações, o mesmo já tem estas informações e

que passará para o grupo para que os conselheiros possam ter acesso.
 

1.11- Não havendo o que mais discutir e ninguém mais querendo fazer uso da palavra a reunião foi encerrada as 20h10minh
 
 
Próximas Ações:
 



ero Demanda Responsável

Não foram discutidas
 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

AÇÕES E PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:

 
 

Nº DEMANDA RESPONSÁVEL

1  
Reunião junto ao secretário da coordenaria das
Subprefeituras, sobre as ações do Programa
Emergencial nas Estradas “tapa buracos” no
território de Cidade Ademar e Pedreira

Clovis Rodrigues

2   

3   

4   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



LISTA DE PRESENÇA:

 
 
 

 
 
 

 
 
 

Próxima reunião: 18 de março de 2025 às 19h.
 

Ata elaborada pela secretária: Rita de Cássia Santos

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Chefe de Unidade I
Em 24/02/2025, às 10:31.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código verificador 120414594 e o
código CRC 78BCC05C.

Referência: Processo nº 6034.2025/0000158-9 SEI nº 120414594


